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１２月３日（月） 

学校評議員会 ～生徒会執行部生徒との意見交換会～ 

生徒会長の上野君と執行部生徒５名よりＤＶＤ上映を含めた学校行事説明と近況について説明

しました。評議員の方からは、これからの取り組みについてのアドバイスやバスマナー向上の

工夫や物事を進める手順などのお話は大変有意義な内容だったと生徒は感じたようです。生徒

会執行部として、東豊高校に通う生徒として成長していって欲しいという期待が感じられた評

議員会でした。 

 


